



El Amanecer

Año III Núm. 69
Puente Genil 28 de Febrero de 1938

Organo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En Puente Genil: 0'75 ptas. c. l. m.

Gobierno Nacional y los combatientes

del Servicio Nacional de Beneficencia y Obras Sociales

abordar el problema del subsidio a los combatientes, teniendo presente tanto el espíritu de milicia y política hermandad que informa el movimiento como las expresas indicaciones del Ministro del Interior—dadas en la línea de juventud y de justicia social, propios de la actual revolución nacional—, hacemos un llamamiento a la disciplina y alán de colaboración de todos los españoles para que presten sus esfuerzos al esfuerzo de reorganización que vamos a hacer desde esta hora en orden al mejor auxilio a las familias de los combatientes. Sabemos de antemano que ni una sola de las autoridades del nuevo Estado puede dejar de prestar su capacidad a esta tarea en favor de los combatientes. En nuestro empeño de eficacia al subsidio pro combatientes, pedimos a todos aquellos que por envidia del mismo o conozcan cualquier deficiencia en su funcionamiento, que se dirijan directamente a esta Jefatura para poder sancionar con toda energía la más mínima irregularidad y a la vez abate del conocimiento de la realidad, afrontar la solución total de los problemas que los combatientes plantean en el seno de sus hogares. Pueden estar seguros todos esos hombres de Es-

PARTE OFICIAL DE GUERRA

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO.--Correspondiente al día de hayer. Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca 27 de Febrero de 1938. II Año Triunfal.—De orden de Su Excelencia.—El general jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

pañía que se batan en los frentes por los ideales que el Caudillo encarna, que la retaguardia, envuelta en nuestras consignas de guerra, responderá dignamente a su heroica actitud y que el Estado Nacional sindicalista proseguirá desde aquí con firmeza esta política de compenetración y unidad con los combatientes.

EDITORIAL

Sólo es libre quien sabe dominar sus impulsos y es dueño de sus sentimientos. Si el ciudadano no está preparado para usar de esa libertad, el Poder regulador de la Nación debe

be obligarle a ello. No es paradójico. Al niño se le obliga también a usar la libertad de movimientos. Es preciso obligar al hombre a usar la libertad del sentimiento y del instinto. Nosotros nos referimos siempre al mundo espiritual; al mundo de las ideas; no hablamos de libertad física porque consideramos al individuo en su plano más elevado.

Hemos de supeditar nuestros actos al bienestar general; nos debemos a los demás y no a nosotros mismos. Aceptando voluntariamente una doctrina, somos libres porque usamos esa facultad; sometiéndonos a una disciplina nos liberamos de nuestros más crueles enemigos; el egoísmo soez y la soberbia estúpida; poseemos plenamente una libertad que tiene la ventaja de servir de algo a los demás.

Los valores morales son inmutables y eternos; por eso son los fundamentos de nuestra Revolución; no los renovamos; los adaptamos a las circunstancias de lugar y tiempo.

Entre ellos, la libertad goza un lugar preeminente; es la facultad individual por excelencia y la más excelsa; el hombre es perfecto porque dispone de esa facultad. Dios se la negó a los ángeles.

Pero libertad, no es libertinaje; si fuéramos puros, no se confundirían estos conceptos.

El Estado Nacional sindicalista no permite el libertinaje; no atenta contra la libertad; la protege y al protegerla dignifica al hombre; lo encumbra a su más alto grado de perfección.

Acatar el Nacional sindicalismo es defender la libertad individual.



Milagrosa imagen de Jesús Rescatado
que se venera en la Iglesia de la Victoria

Pídeme que
soy muy rico
aunque cau-
tívo me ves

Que por mu-
cho que me
pidas mucho
más yo te
daré

SOLEMNES CULTOS

que los Rvdos. PP. Franciscanos celebran en
su Iglesia de la Victoria a

JESUS RESCATADO EN EL PRESENTE AÑO 1938

El día 4 de Marzo, primer Viernes de mes y Fiesta de Jesús Rescatado se celebrarán los actos siguientes:

A las 8 y media de la mañana, Función Solemne, dándose la Sagrada Comunión, a intención de Doña Narcisa Porras de Reina.

Por la tarde, a las 6 y media, Corona Franciscana, Letanía cantada, Reserva de S. D. M., terminando con el Miserere en el Altar del Señor.

Durante este día estará expuesto Su Divina Majestad en forma de Jubileo de las Cuarenta Horas por D. Luis Gómez Porras (q. e. p. d.).

Se manifestará a las 7 para ocultar a las 10 y media, volviéndose a exponer a las 4 hasta terminar el ejercicio de la noche.

Se ruega a todos los fieles, acompañen este día a Jesús Sacramentado, pidiendo por las necesidades de la Patria.

Todos los fieles que confesados y comulgados visiten esta Iglesia, rogando por la intención de Su Santidad, ganan Indulgencia Plenaria aplicable por los difuntos.

EL BARATO
M. Berral y Berral
PUENTE-GENIL

Extenso surtido en Pañería y Pellizas

Ayuntamiento de Madrid

El Führer habló al mundo; el do entero está pendiente del del Canciller. ¿Temor? ¿Descoza? El lo ha dicho; Alemania la paz; lucha por ella; está dis- to a colaborar con todos los blos; con todos menos con la Soviética; por honor, por digno por asco. Busca colaboración naciones dignas. Guerra sin cu- la podredumbre y al deshonor.

Otro acontecimiento de gran cendencia ha sido originado por dimisión del Ministro de Ne- Extranjeros inglés Mr. Eden.

Chamberlain seguirá un ca- menos tortuoso para conse- equilibrio europeo. La Cámara los Comunes lo comprendió así- chazó la proposición de descom- por una enorme mayoría. La inglesa es algo incómoda.

La actuación franco-soviét- demasiado comprometida y es- ble que Inglaterra no quiera tarla por más tiempo. Abram- puerta a la esperanza; aún q- hombres de buena voluntad y juicio.

CARRACHOS
EXISTENCIAS DISPONIBLES
PRECIO SOBRE MOLINO

Representante: José Espejo

¿Te has olvidado ya de el Coronel Castejón te del peligro rojo que aten- tu garganta? Muestra tu decimiento entregando tu lo para regalarle un bastó mando.

“La Elegancia”
Almacén de Calzado

Se necesita AMA- CRIA en condicio- saludables.

Informarán en la Imp- LA IDEAL.

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

EDICTO

DON JESUS AGUILAR LUNA, Alcalde Presidente del Ilustre Ayuntamiento de la Villa de Puente-Genil.

HAGO SABER: Que en el Boletín Oficial de la Provincia núm. 44 de fecha 21 del actual aparece el siguiente Edicto:

DON ANTONIO CAMPOS SAN HEZ, Presidente de las Comisiones de Evaluación del Repartimiento General sobre Utilidades del Ejercicio de 1938.

HAGO SABER: Que terminado por las diferentes Comisiones de Evaluación el Repartimiento General sobre Utilidades correspondientes al ejercicio actual, queda expuesto a la Secretaría de este Ayuntamiento durante el plazo de quince días hábiles y horas de 10 a 1 de la mañana y de 3 a 7 de la tarde, para que los contribuyentes o quien legalmente los represente se puedan efectuar las reclamaciones que estimen convenientes, las que serán admitidas durante el citado plazo de 15 días más, de acuerdo con lo que preceptúa el artículo 510 del vigente Estatuto Municipal.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los contribuyentes.

Puente Genil 1.º de Febrero de 1938. — Segundo año triunfal.

ANTONIO CAMPOS.

He de hacer notar que se dá con lamentable frecuencia el caso de

Lo que hago público para conocimiento de todos los interesados.

Puente-Genil 25 de Febrero de 1938. - II año triunfal.

Jesús Aguilar.

NOTA

Expirando el inmediato día 8 el plazo para solicitar la renovación del carnet de F. E. T. de las J. O. N. S. siendo quizá uno de nuestros mayores defectos esa desidia que nos obliga a dejar para última hora lo que pudimos hacer con tiempo holgado, pecado que trae el peligro de precipitaciones y obstáculos de última hora nos dejen fuera de un momento en que tenemos el derecho y deber de estar, y quisiera que esta nota fuese el clarinazo fuerte que nos despertara de esa modorra

imperdonable, hoy que España necesita un centinela en cada uno de sus hijos.

F. E. T. de las J. O. N. S. ha de ser el impulso y la norma (las flechas y el yugo) de este Imperio que apenas nacido ha tenido gestas de madures lograda porque El Caudillo supo actualizar el ayer de la Tradición y hermanarle con la esperanza de la Falange; y el que quiera ser actor y no espectador en este sublime pasaje de la historia, lo ha de ser con la disciplina del encuadramiento y orientación en nuestro movimiento pues fuera de él solamente ha de quedar y por poco tiem-

po la esterilmente chismosa peña de casino y el grupito de caciques fríos casados que carecen hasta de la mínima elegancia de reconocer su derrota.

Que no te sirvan de obstáculo una cuestión personal ni un reparo mezquino. Piensa que España está muy por encima de esas pequeñeces. ¡Si pudiese conseguirse que todos los españoles de buena voluntad, en un brusco movimiento se desprendieran de tanto prejuicio absurdo que sobre ellos acumularan dos siglos de liberalismo y encontraran el gran camino que es el señalado por El Caudillo... ..

No es esto un reclamo; es una convocatoria a la buena, para ser puesto al servicio de España. Los de mala voluntad, los que para nada sirven sino para modelos de lo que no se debe hacer, a esos los queremos fuera de nosotros, y si es en frente mejor porque así tendrán los desechos de nuestras filas, compañeros adecuados.

Con nosotros españoles de buena voluntad, y contra ustedes españoles por equivocación, será nuestra patria Una, Grande y Libre.

EL JEFE LOCAL
JESUS AGUILAR

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Jefatura Provincial de Córdoba

Teniendo en cuenta esta Jefatura, la dificultad (muchas veces sacrificio) que, por razón de su edad, representa para muchos camaradas prestar servicios de guardia, dispongo lo siguiente:

A partir de 1.º del mes próximo, quedarán exentos de todo clase de servicio, los mayores de 50 años.

Con los camaradas que no alcanzan dicha edad, se organizarán los servicios, de la forma siguiente: los comprendidos entre 40 y 50 años, harán el servicio de día, reservándose la noche para los que su edad oscila entre 30 y 40 años.

Aquéllos camaradas que rebasan los 50 años, deseen continuar, (dando un alto ejemplo de patriotismo) prestando servicio, se faculta a los Jefes Locales para acceder a su deseo.

Lo que te comunico, para tu conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Córdoba 22 de Febrero de 1938

II Año Triunfal

EL JEFE PROVINCIAL

F. FERNANDEZ

¡Saludo a Franco!

¡Arriba España!

Los concursos de la casa Antonio Reina del Pino

El mejor elogio en verso para sus vinos "Flores" y "Cañero"

Continúa abierto el concurso organizado por esta casa para premiar el mejor elogio en verso para sus vinos marcas "Flores" y "Cañero" con las siguientes

B A S E S

Los concursantes enviarán bajo sobre un elogio en verso de los vinos de esta Casa «FLORES» y «CAÑERO», pudiendo hacerlo de las dos marcas conjuntamente o por separado de cada uno de ellos.

Hay libertad absoluta de metro, limitándose únicamente la extensión de la poesía que no podrá exceder de 70 versos.

Las poesías deberán venir escritas a máquina en cuartillas por un sólo lado y a dos espacios.

Los autores pueden enviar cuantos trabajos deseen dentro de las fechas del Concurso, que se cerrará el 31 de Marzo próximo.

El mejor elogio en verso, a juicio de la Casa concursante, será premiado con **Una caja de 12 botellas de vino FLORES y CIENTO pesetas.**

Los trabajos serán enviados por los concursantes a las BODEGAS ANTONIO REINA, calle Bailén, 5.

Del Gobierno Nacional Sindicalista

El Nuevo Ministerio de Organización y Acción Sindical

Nuestra Administración Central cuenta, con la constitución del Gobierno nacionalsindicalista con un nuevo Ministerio. Desaparece en nuestro poder ejecutivo el genérico, complejo y abstracto Ministerio de Trabajo. Con la nueva denominación se indica la adopción de un nuevo sistema y de una nueva modalidad estatal en la concepción, estudio y resolución de los problemas económico-sociales, de los fenómenos de producción, ahondando en el examen de los mismos para poder con verdadero conocimiento de causa, exponer sus orígenes, sus entrelazamientos, sus fines y consecuencias en la vida de la Nación.

El obrero español, era arrastrado a una existencia crítica y miserable, —germen apropiado para la implantación y desarrollo progresivo de las doctrinas de Rusia—, soportando el engaño de los que se apellidaban sus dirigentes. Ese estado de cosas no podía permitirse por la Falange que aspira al imperio de una Justicia Social verdadera e íntegra, con el mejoramiento inmediato de la vida del obrero español, mediante la organización y constitución de los Sindicatos

Totalitarios, que como tales tendrán una actuación digna, una actuación nacionalsindicalista: la mejor garantía de que su desenvolvimiento estará siempre por encima de los egoísmos particulares o de empresa así como de las impertinentes exigencias de cerebros demagógicos: ni imprudentes halagos ni criminales engaños: justicia completa, vertical y ordenada. Así se irá al cumplimiento del Punto noveno de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, que conceptúa a España en el aspecto económico como un gigantesco

Sindicato de Productores, organizado económicamente en forma corporativa y mediante Sindicatos calificados de verticales.

La sindicación es en el Establecimiento sindicalista vertical y obrera. Obligatoria como organización de un sistema totalitario. Verificada sea con una integración de los elementos de un determinado aspecto económico con una sola dirección, abaja arriba. No el antiguo sistema que con la constitución de sindicatos horizontales, de varios en una misma profesión, originaba una lucha de amenaza y pulverización una a otra organización sindicalizando todos los efectos del sistema. Nuestra red de sindicatos calificados anulará luchas estériles dando solo a la mejor organización de las diferentes ramas de producción. Los conflictos que siempre en toda actividad humana son inevitables serán resueltos el arbitraje de una autoridad única y jerárquica.

El nacionalsindicalismo muere para de la actuación del nuevo ministerio de "Organización y Acción Sindical" que revalorizará el trabajo español, elevándole del degenerado y de postración a un nivel que sea sinónimo de justa reivindicación obrera, que llevará al País a la de una paz interna social, restableciendo el equilibrio de todas sus fuerzas productoras,

R I E R

Suscríbase a Amanecer

Banco Español de Crédito

Domicilio social: Alcalá, 14 | Sucursal de Puente de Vallecas
MADRID | Don Gonzalo, 32 - Teléfono 1.234

Capital autorizado 100.000.000 de Pesetas
Desembolsado 51.355.500 = Reservas 70.592.999

Caja de Ahorro abonando el interés máximo que autoriza el C. S. B. para toda la Banca operante en España

Economía y rapidez en todas las operaciones, tanto para España como para el Extranjero, contando para ello con más de

450 Sucursales y Corresponsales en las principales ciudades del mundo
Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

Vinos sanos los de las Bodegas DELGADO

A nuestros lectores:

Empezamos en este número a dar el parte oficial de guerra y unas crónicas de hechos nacionales e internacionales.

Próximamente empezaremos la publicación de una interesantísima novela de gran actualidad.

También daremos a la publicidad las sanciones a que se hagan acreedores los comerciantes e industriales.

José Estrada Santos

Fábrica de Caramelos y Bombones

Teléfono 199

Resmas papel Confitero

cómpralas en la

Imprenta LA IDEAL

Perfiles de vanguardia

Alferez Luis Sicilia

¡Aragón!... Noble cantera
que modeló Andalucía,
con el cincel de la Gesta
que asombrará al Mundo un día.

Por los campos de la guerra
se talló tu gallardía:
y arreboló de laureles
la voz de tu valentía.

Y en el gallardete extremo
de la más recia poesía:
vibró tu nombre celeste,
redondo de luz y guía.

Camisa de azul rabioso
y estrellas de Infantería
simbolizaron tu gesto,
de fiereza y armonía.

¡Cuando tu voz guerrillera
se quiebre en la lejanía,
te cantarán las estrellas
su más brillante elegial

¡Qué triste estará la tierra,
cuando te cobije un día!

Cuando en el último alerta
te nombre la luna fría,
serás el más fuerte arquero,
que modeló Andalucía...

¡Ay, paladín de luceros
sin temblores de agonía...!

Tu valor forja cadenas
con tu bondad e hidalguía...

Ante tí canto dos versos
de aquella recia poesía:

¡Eres el mejor Alferez,
de toda la Alferería...!

Para él, sin adjetivos.

JOSE M.^a JIMENO.

Posición «La Rehoya» (Orjiva)
2—11—37.

NOTA.—Estos versos le fueron dedicados al valiente Alferez Luis Sicilia López (q. e. p. d.) por uno de los soldados, que por noviembre del año pasado se hallaban de puesto en La Rehoya (Orjiva). Los publicamos en «Amanecer» porque, a parte del mérito literario que encierran en medio de su monotonía, son una prueba inequívoca de la estima, que mereció siempre a sus subordinados este intrépido alferez de España que formó ya en la Guardia Eterna de nuestros mejores.

16 LA VERDAD SOBRE ESPAÑA

... suerte, la defensa contra ese necio y procaz intento de preparar el predominio judío en el mundo. Una serie de países ha eliminado ya por completo su vida nacional esa amenaza sumamente peligrosa. Es más, todos los pueblos procuran en mayor o menor grado organizar esa defensa en la forma que impone su carácter y su naturaleza. Sabido es que el comunismo internacional intenta oponerse a la formación de ese frente de tan desagradables auspicios para el establecimiento de su hegemonía en el mundo, presentándose en los pueblos que le han acogido como protector de la soberanía nacional procurando presentar como ingerencia en las cuestiones interiores de los pueblos en cuestión la comunidad espiritual que la naturaleza de las cosas determina en ese sentido defensivo.

Donde quiera que en Europa se alcen contra el peligro bolchevique hombres enérgicos y valerosos, el judaísmo y su prensa les tachan de sujetos sobornados y a sueldo del nacionalsocialismo o del fascismo desacreditando a su vez estas formas políticas como intentos de expansión imperialista de Alemania o de Italia. Hagamos por lo tanto constar aquí una vez y terminantemente que jamás tuvimos ni podemos tener tampoco el propósito de hacer del nacionalsocialismo un artículo de exportación. Pensamos demasiado históricamente para creer que una ideología política nacida de lo más profundo del al-

LA VERDAD SOBRE ESPAÑA 13

confirmado lo que decía Richard Wagner que era "el demonio plástico de la decadencia de la Humanidad".

A esta conexión interna responden también exteriormente los acontecimientos españoles. En su artículo de fondo del 17 de octubre de 1936 dice la "Prawda" que la resistencia contra Franco y Mola no es más que "una parte de la lucha antifascista en todo el mundo". En el número del 31 de octubre de 1936 dice para que no quede lugar a duda: "La misión internacional más importante del momento es el apoyo al pueblo español en su lucha contra los atentadores fascistas". El 4 y el 5 de diciembre de 1936 decidieron en París la II Internacional y la Federación sindical internacional auxiliar a los bolcheviques españoles. Una conferencia de la II Internacional y de la Federación sindical internacional tomó el 11 de marzo de 1937 esta resolución: "Siempre hemos manifestado a nuestros camaradas españoles nuestro apoyo moral incondicional y entusiasta. Les hemos prestado auxilio material en todas formas. Procuraremos intensificar todavía este auxilio". El mismo Stalin dice en un telegrama al Comité central del partido comunista español: "Los obreros de la Unión soviética no hacen más que cumplir con su deber prestando el mayor auxilio posible a las masas revolucionarias de España".

Esto era precisamente dentro de los fines y propó-

SENTIDO FALLECIMIENTO

Tras larga y penosa enfermedad, dejó de existir el día 17 de los corrientes, la virtuosa señora doña Bernarda Campos Sojo, a los 48 años de edad.

Con tan triste motivo damos nuestro más sentido pésame a su distinguida hija señorita Concepción Almeda, colaboradora de este semanario y a su afligido esposo don Antonio Almeda Morales, el que hacemos extensivo a todos sus familiares. Descanse en paz.

No seas desagradecido; coopera al homenaje que el pueblo le prepara al glorioso Coronel Castejón.

Papel Manila

Cómprelo en la Imprenta La Ideal

YA tiene Puente-Genil lo que necesitaba. Se acabaron los viajes a Córdoba de las señoritas para ondularse.

FELISA

Peluquera diplomada en el extranjero, ha instalado un magnífico

Salón de Peluquería

con los aparatos más modernos, en la calle Cánovas del Castillo, 15.

Precios increíbles por lo reducidos

¡SEÑORAS! — — ¡SEÑORITAS!
Visítenla y convénzanse.

ES TRAIADOR...

No solo el que traiciona, sino el que encubre, quien favorece a los encubridores y hasta el coro de imbéciles que con su acomodaticia y sospechosa «bondad» todo lo justifican y perdonan, como si la vida y el honor de la Patria hubiesen sido confiados a sus temperamentos enfermizos.

Es criminal la creencia de que el ser rico constituye un eximente en el delito de traición.

DE INTERES

A partir de hoy, todas las niñas y huérfanas menores de 25 años de edad, pueden pasar a inscribirse en las oficinas de la C. N. S. (Comité de Falange) para de entre ellas seleccionar las necesarias para la Fábrica de Tejidos «La Va España».

Hora: De nueve de la noche en adelante.

M
Chacinas O Cereales
R
MORILLAS
L
Café L Azúcar
O

JAMON POR PIEZAS
a 13'50 pesetas
Calle Queipo de L...

sitos del Komintern. Por la misma razón recurrió en los años de 1918 a 1926 a la guerra de intervención contra Armenia, Estonia, Finlandia, Letonia, Georgia, Mongolia y Polonia, por la misma razón procedió a la conquista de grandes partes de China y por la misma razón interviene militarmente en España en 1936.

Es inútil detallar el auxilio material que han prestado a la España roja Moscú y una serie de Estados llamados democráticos. La prensa diaria le ha señalado tan extensamente y con material tan irrefutable que no se necesitan más ejemplos. En el corto intervalo del 6 de marzo al 14 de mayo de este año, es decir después de entrar en vigor el plan de control, pasaron los Dardanelos con rumbo a puertos españoles 190 barcos rusos y 88 de la España roja cargados de munición que desembarcaron 162 tanques, 130 cañones, 86 aviones, 395 camiones, 12 cañones antiaéreos 31.420 T. de material de guerra y munición. En febrero y marzo se embarcaron en Reval 101 aviones soviéticos para España; el 1 de marzo llegaron a Almansa por vía terrestre 50 cañones pesados soviéticos. Una sola entrega de material de la Unión soviética en el último tiempo comprende 100 tanques de gran tamaño, 500 de tipo medio, 2000 ligeros, 4000 ametralladoras pesadas, 6000 ligeras y 300 aeroplanos con los correspondientes pilotos.

Sin cuento el material de guerra que se envió y se

sigue enviando a la España roja de Francia y de Francia. Infinita la serie de suministros de municiones efectuados hasta ahora por Checoslovaquia. Fábricas inglesas, holandesas y suizas participan en este negocio. El tráfico de armas internacional entra en él en gran escala. Y todo esto se hace bajo un plan de control internacional y el signo de la política de no ingerencia,

Veamos ahora además hasta donde llega el lío moral que el liberalismo mundial presta a la España roja. Ya hemos dicho que la alianza entre el bolchevismo y la democracia presenta un carácter incomprendible para no decir verdaderamente absurdo. La democracia se ha ido revelando cada vez más en el transcurso de su actuación histórica el rótulo político del capitalismo mundial. El bolchevismo la lleva al último extremo. El bolchevismo por decirlo así, la democracia del terror. Como procedimientos crueles y sangrientos acelera un proceso que está ya en sí previamente marcado en el liberalismo. O dicho con un ejemplo drástico: en la democracia las cabezas desaparecen ante el guillotina. En el bolchevismo las cabezas son cortadas por la guillotina. El resultado es el mismo. Faltan las cabezas y el judío internacional puede erigir sin más el gro la dictadura del terror y del dinero sobre una masa falta de dirección.

Es innegable que va aumentando en los pue...

para seguros de Incendios y Accidentes C. I. A.

Comercio — industria — Agricultura
Mutualidad Sevillana de Seguros

Consulten al Delegado local **Don Enrique Morales Porras**
Don Gonzalo, 38 — Teléfono 73

Efemérides semanales

Nuevamente el Caudillo se digna dar una lección castrense; lección de duras consecuencias para el enemigo y de felices resultados para nosotros. La bestia roja quiso probar fortuna y la fortuita ocupación de Teruel le sirvió de pedestal para su castillo encantado; el artifice de la paz y de la guerra ha sabido asestar el golpe mortal cuyas consecuencias tocaremos pronto.

Las mejores fuerzas de choque del pomposo ejército popular, han sido totalmente aniquiladas por los soldaditos de Franco, el invicto; he aquí el objetivo perseguido y que fielmente se ha cumplido.

Gloria a los héroes que cayeron en defensa de nobles ideales y gloria al Caudillo azul, que sabe, cual ninguno, trocar esa sangre bendita en laureles de victoria.

En el orden político se gana la Revolución de día en día; la Carta de Trabajo y el Decreto sobre maíz, prueban que la actividad bélica, supremo quehacer del Gobierno Nacional-sindicalista, no le estorba la ingente tarea de renovar hasta los cimientos, la vida española.

“EL GENIL”

Fábrica de Jabones puros de aceite DE OLIVA Y ORUJO

Bernardino Solano Pérez
 QUEIPO DE LLANO, 7
 PUENTE-GENIL (Córdoba)

B O D A

El día 9 del actual, y en la Parroquia de nuestra Señora de la Purificación, tuvo lugar el enlace matrimonial de nuestro particular amigo D. Francisco Sánchez Rivas con la simpática señorita Soledad Morillo Torres.

Los contrayentes fueron apadrinados por D. Domingo Morillo Fernández, padre de la novia, y la señorita Carmen Sánchez Rivas, hermana del novio.

A ten feliz pareja le deseamos una eterna luna de miel.

Madrinas de Guerra

Han sido recibidas en la Administración de este semanario varias cartas en las que solicitan madrinas de guerra algunos soldaditos de nuestro Glorioso Ejército; a los cuales complacemos atendiendo su ruego, en la seguridad que han de ser atendidos cual se merecen por nuestras caritativas y bellísimas paisanas.

Dichos solicitantes son: Jerónimo Quintero y Juan Miguel López, Mecánicos de aviación Eusebio García, Juan Blanco e Higinio Rodrigo, de la 3.ª Brigada Mixta. - 1.ª Media Brigada, 2.º Batallón, 4.ª Compañía.

A cuantas de nuestras paisanas accedan a lo solicitado por estos bravos defensores de nuestra querida Patria, daremos información en esta Redacción del punto donde se encuentran destacados.

(Arriba Español)

Establecimiento de Tejidos, Confecciones y Paquetaría

ANTONIO RIVAS ROMERO

Susana Benítez, 5 - PUENTE-GENIL

Extenso surtido en trajes de niños

No hagas alarde de tu riqueza, ni por ello te desentendas de los necesitados, porque podías haberte hallado en la miseria si Franco y su Falange no te hubieran devuelto tus bienes a costa de sangre y de mártires que debes venerar.

COMPRATIVOS DE OBJETOS DE COBRE

Kilogramos

Suma anterior	333'300
Don Franco	4'000
Doña Esperanza Márquez	3'000
Doña de Cuenca	0'500
Doña Sa Vergara	3'000
Doña Julia Morales	3'000
Don Pedro Yerón	15'000
Doña Vda. de Wenceslao	
Doña Aguilár	13'000
Doña Juana del Reina	3'000
Doña Concepción Romero	1'000
Doña Manuel Delgado	16'500
Doña Cabello Muñoz	3'000
Doña Julia Parejo	10'000
Doña Regio de la Compañía de María	4'000
Doña Jacinto Reina	8'000
Doña Juana Carvajal Estrada	6'000
Doña Juan Fernández	5'000
Doña Enrique Rey Cabello	2'500
Doña Checa Quin Reina Franco	3'500
Doña Juana Aguilár Luna	7'000
Doña Julia Parejo (2.ª entrega)	2'500
Doña Esperanza Chacón	3'000
Doña Julia Reina	11'000
Doña Juanaela Villafranca	3'000
Doña Juana del Reina	6'500
Doña Juanaela Jurado	16'000
Suma y sigue	485'300

No sabes que Puente-Genil te regalará un bastón de mar al Coronel Castejón?

¿Con qué has contribuido?

Foto Montero Márquez

Logografías para carnets tres pesetas y seis 3 pesetas.

Entrega a los 4 días

PESCADERIA, 20

Pedid vino ANTONICO

BANCO CENTRAL

ALCALA, 51 (esquina a Barquillo) MADRID. - Edificio de su propiedad

Capital autorizado . . . 200.000.000 de pesetas
 Capital desembolsado . . . 60.000.000 de pesetas
 Capital de reserva. . . . 23.107.144 pesetas

131 Sucursales en España

Realiza todas las operaciones bancarias propias de los Establecimientos de primer orden.

Caja de ahorros.—Huchas para el ahorro a domicilio
 Nadie se enriquece con lo que gana, sino con lo que **AHORRA**

Corresponsal exclusivo en España del
Banco Español del Río de la Plata

Teoría del Estado Nacional Sindicalista

(Continuación)

V

EL PARTIDO UNICO

Llamado el Partido Unico F. E. T. de las J. O. N. S., no es necesario esforzarse demasiado para comprender la importancia que tiene en la vida política de la Nación y en el nuevo orden nacionalsindicalista, toda vez que se trata del medio de enlace entre el individuo y el Estado, es el tronco desde el cual parten las diversas ramas políticas y sociales del movimiento. La experiencia de los partidos políticos llevaba en España últimamente a la formación de dos grandes masas. En una, se integraba el capitalismo combinado con la burguesía y en la otra, la masa engañada y amorfa que profesaba esas ideas llamadas de izquierda que culmina con la formación de los llamados Frente popular. Ambos bandos estaban en continua lucha para apoderarse del Poder y manejar así la justicia a su arbitrio. En los tiempos anteriores al levantamiento, la Falange combatió por un igual a las derechas y a las izquierdas, porque ambos bandos llevaban a España por un sendero ruinoso. La lucha era patente.

Hoy en día no existen bandos, ni existen derechas, ni existen izquierdas. Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. es un Parti-

do nacional, único y totalitario que reúne en su seno, a los ciudadanos dignos que en él quieran acogerse, sin miramientos individualistas ni de intereses.

En estos últimos días, ya organizado definitivamente el Partido Unico, se procede a la formulación de nuevas instancias petitorias del carnet con los siete juramentos de reglamento; la fusión del Requeté con la Falange es un hecho patente. La orientación de una norma es ya una realidad: los 26 puntos nacionales sindicalistas.

Nada tiene que envidiar nuestra organización política del nuevo Estado nacionalsindicalista. Para completar el resultado, la constitución del primer Gobierno Nacional sitúa a nuestra causa en un plano de legalidad y autoridad responsable. Un gobierno significa de por sí una manifestación concreta del Estado moderno civilizado; en nuestro movimiento, la formación de un Gobierno significa algo más: es el resultado de una revolución y la plasmación de una guerra, es la orientación de un sistema.

Así, pues, Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. es el Partido de la nueva España; si alguna política ha de atribuírsele, es y sólo puede ser la nacional sindicalista,

J. FORNS-SAMSÓ FUSTE.

Presentes en nuestro

asistencia del Teniente de la Brigada, de las Mandos de F. E. T. y S. locales y fuerzas del

llón 229, se celebraron el pasado 25 solemnes funerales por los gloriosamente en el campo de la pertenecientes al mismo.

La oración fúnebre estuvo a cargo del M. I. Sr. Magistral de la C. de Jerez quien en tonos de patriotismo, glosó la gesta de los que dieron su vida a la Patria.

El público que llenaba el presenció el brillante desfile.

"Amanecer" se honra rindiendo homenaje merecido a esos héroes como al resto de las fuerzas de manera tan heroica saben batirse. ¡Caidos del Batallón 229 de O

¡PRESENTE SI

HALLAZGO

Diego Vega Calzado, obrero de campo, de Pedrera, hace entrar un bolsillo de tela con dos de Banco

**Antonio Reig
 del Pino**



**Vinos
 de calidad**

Platería y Relojería F. del
 Medallas religiosas de Nue
 Padre Jesús Nazareno
 Patrón de Puente-Gen
 Opticas gafas sol con crist
 finos.

67, PRIMO DE RIVERA

Pida Moriles LA CADENA

Ayuntamiento de Madrid